

Crónica rimada Antilópez (26-XI-2018)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 26-11-2021 21:45:48

Digo lo que sucedió,
el pueblo sabio “decidió”
sobre lo ya decidido
por López, el elegido.

Referente a su tren maya,
puritita “faramalla”
en la segunda “consulta”
de lo que, ahora, resulta.

Causará grave ecocidio
en la selva, sin auxilio,
por hoy muy desamparada
por la que nadie hace nada.

Miles de árboles caídos
bajo rieles extendidos
a lo largo de su suelo,
¡doloroso desconsuelo!

Para el bosque, flora, fauna,
lo que implica grave trauma
a sus regiones sagradas,
ruinas y etnias consagradas.

En tan tristes condiciones
expongo mis convicciones
aunque me cause resabio,
no tiene nada de “sabio”.

Causar daño a ecología,
masacre de antología
la que se está padeciendo,
natura se está extinguiendo.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 26 de noviembre del 2018
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)